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常州市金坛区人民代表大会常务委员会
关于陆秋明同志代理常州市金坛区人民政府

区长职务的决定
（2020年 6月 30日常州市金坛区第十七届人民代表大

会常务委员会第二十四次会议通过）
常州市金坛区第十七届人民代表大会常务委员会第二

十四次会议决定：陆秋明同志代理常州市金坛区人民政府
区长职务。

常州市金坛区人民代表大会常务委员会
决定任免名单

（2020年 6月 30日常州市金坛区第十七届人民代表大
会常务委员会第二十四次会议通过）

决定任命：
陆秋明同志为常州市金坛区人民政府副区长；
吴军华同志为常州市金坛区教育局局长。
决定免去：
廖伟文同志常州市金坛区教育局局长职务。

常州市金坛区人民代表大会常务委员会
关于接受沈东同志辞职的决定

（2020年 6月 30日常州市金坛区第十七届人民代表大
会常务委员会第二十四次会议通过）

常州市金坛区第十七届人民代表大会常务委员会第二
十四次会议决定：接受沈东同志辞去常州市金坛区人民政
府区长职务，并报常州市金坛区人民代表大会备案。

常州市金坛区人民代表大会常务委员会
关于接受费海华辞职的决定

(2020 年 6 月 30 日常州市金坛区第十七届人民代表大
会常务委员会第二十四次会议通过)

常州市金坛区第十七届人民代表大会常务委员会第二
十四次会议决定：接受费海华辞去常州市金坛区第十七届
人民代表大会代表、常务委员会委员职务，并报常州市金坛
区人民代表大会备案。

常州市金坛区人民代表大会常务委员会
关于批准金坛区2019年决算的决定
(2020 年 6 月 30 日常州市金坛区第十七届人民代表大

会常务委员会第二十四次会议通过)
常州市金坛区第十七届人民代表大会常务委员会第二

十四次会议，听取了区财政局局长于忠俊受区人民政府委
托所作的《关于金坛区 2019 年决算草案的报告》和区审计
局局长王初受区人民政府委托所作的《关于金坛区 2019年
度财政预算执行及其他财政收支情况的审计工作报告》。
会议结合审议审计工作报告，对金坛区 2019年决算草案进
行了审查。会议同意区人民代表大会财政经济委员会提出
的审查结果报告，决定批准金坛区 2019年决算。

本报讯 6 月 30 日 上 午 ，
“翰墨写初心、丹青颂党恩”庆
“七一”金沙中国画大展在金坛

图 书 馆 开
幕 ， 120 多
幅中国画作
品 同 时 展
出，热情讴
歌了成立 99
周年以来中
国共产党的
光辉历程和
丰 功 伟 绩 。
区领导刘明
江、朱亚群
参加活动。

此次中国画大展是我区书画
艺术的一次集中展示，99 位参
展作者通过画笔将爱党、爱祖

国、爱人民的情怀蕴含在作品之
中，技术精湛、情感饱满，引起
了参观者的共鸣。

区领导指出，文艺工作是培
根铸魂的工作，各级各部门、全
体文艺工作者要坚守文化自信，
弘扬社会主义核心价值观，自觉
承担起举旗帜、聚民心、育新
人、展形象的历史使命；要坚持
人民立场，把准为人民服务的根
本方向，以满足金坛人民精神需
求为工作出发点和落脚点；要守
正创新，不断推出高质量的文艺
精品，用精品创作讴歌时代、刻
画人物、反映民生，凝聚共同奋
斗的精神力量。 钱赛

常
州
市
领
导
来
坛
慰
问
老
党
员

本报讯 6月 29日，常州市
委副书记蔡骏来我区，慰问部分
已故党员的家属及老党员，区领
导狄志强、董龙庆、王海波陪同。

蔡骏首先来到已故党员徐
国平的家中，与徐国平家属亲切
交谈。蔡骏表示，徐国平虽然倒
在了岗位上，但他爱岗敬业、无
私奉献的精神值得发扬光大。
他要求我区关心关怀徐国平家
人，切实帮助他们解决生产生活
中遇到的困难和问题。

蔡骏还看望慰问了金城镇
冯庄村老党员于兔小和尧塘街
道汤庄村老党员朱福祥。这两
位老党员在新冠肺炎疫情防控
期间，积极参与义务宣传和卡
口轮班。蔡骏表示，老党员在
新冠肺炎疫情防控期间不图回
报、冲锋在前，为广大年轻党
员树立了标杆和榜样。

慰问中，蔡骏指出，中国
共产党成立 99 周年来，历经磨
难而巍然屹立，千锤百炼而更
加坚强，这与一批批老党员始
终致力于党的事业建设和地方
经济社会发展是分不开的，他
们干事创业、艰苦奋斗的精神
永远值得我们敬仰和学习。他
要求我区关心老党员、尊重老
党员，特别是体弱多病、家庭
生活困难的老党员，要给予他
们更多的帮助与关爱，让他们
安度晚年。

蔡骏还希望广大老党员一
如既往地关心支持常州发展，
积极参与地方建设和社会综合
治理，为常州推进“五大明星
城”建设贡献智慧和力量。

唐晓海

庆“七一”金沙中国画大展开幕

本报讯 6月 30日上午，蜂
巢能源科技有限公司举行党支部
成立暨揭牌仪式。

蜂巢能源科技有限公司于去
年 11月份投产，目前有党员 142
名，员工积极向党组织靠拢的诉
求也越来越多。尤其是在今年新
冠肺炎疫情防控、企业复工复产
中，党员们积极走在前列、担起

职责。今年是公司蓄势待发的一
年，党支部的成立将进一步为企
业发展提供组织保障，
企业也将积极探索创新
党员工作方法，努力建
成一支有凝聚力、号召
力、吸引力的团队，以
党建引领企业高质量发
展。

区委常委、组织部长王海波
参加活动。 陈月乔

蜂巢能源科技有限公司成立党支部

本报讯 6 月 30 日 ，
区十七届人大常委会召开
第二十四次会议，区人大
常委会主任王跃中主持会
议，副主任刘东升、王新
辉、冯锁强参加会议，区
领导陆秋明、陶伟、周文
俊 ， 区 监 委 、 区 人 民 法
院、区人民检察院等相关
部 门 负 责 人 应 邀 列 席 会
议。

会议审议并票决通过
了关于陆秋明同志任职等
议 案 ， 并 进 行 了 宪 法 宣
誓。

代区长陆秋明在任职
发言中表示，当前，金坛
正处于加快发展的重要战
略机遇期，在这一重要的
历史时刻到金坛任职，深
感使命光荣、责任重大。
在今后的工作中，他将扎
根金坛，与金坛人民同呼
吸、共命运、心连心，在
区委的坚强领导下和区人
大 、 区 政 协 的 监 督 支 持
下，紧紧依靠 56万金坛人
民，努力做到政治坚定、
对党忠诚，确保中央大政
方针和上级决策部署在金
坛落地生根；学习金坛、
融入金坛，以“一天干两
天活、一年做两年事、五
年 成 十 年 业 ” 的 苦 干 实
干，全身心投入到金坛改
革 发 展 稳 定 的 各 项 事 业
中 ； 强 化 担 当 、 实 干 为

要，持之以恒突出两个加
快，一心一意谋发展，聚
精会神搞建设，一张蓝图
绘到底；真情服务、为民
尽责，着力解决好群众最
关心、最直接、最现实的
利益问题，努力让金坛百
姓得到更多的实惠；心存
敬畏、坚守底线，
带头执行各项纪律
要求，干干净净做
事 ， 清 清 白 白 做
人，营造风清气正
的干事创业环境；
脚踏实地、埋头苦
干，勇往直前、奋
发作为，为全力推
动金坛持续快速健
康发展，跨入苏南
发展“第一方阵”，
奋力谱写金坛高质
量发展的新篇章做
出新的更大贡献。

会议听取和审
议 了 《 金 坛 区
2019 年 决 算 草 案
的报告》 与 《金坛
区 2019 年 度 财 政
预算执行及其他财
政收支情况的审计
工作报告》，要求
区政府及相关部门
在支持经济发展上
求实效，在强化预
算管理上求实效，
在推动财政改革上
求实效，在防范财

政风险上求实效，在加强
审计整改上求实效，持续
推动全区经济平稳健康发
展。

会议听取了区审计局
工作情况的汇报并对其开
展工作评议，要求区审计
局将重大情况跟踪审计作

为重点，更强针对地开展
审计工作；要完善整改落
实长效工作机制，更好作
用地防范化解风险；要深
化财政审计，进一步提升
公共资金的绩效，更加严
肃地紧盯审计整改；

（下转第二版）

区十七届人大常委会召开第二十四次会议


